

Änderung der personellen Besetzung des Ausschusses der VHS des Gemeinderats

1. Vorlage

an den Gemeinderat zur Beschlussfassung in der Sitzung am 24.09.2018 (öffentlich).

2. Sachdarstellung

Stadtrat Uli Rößler ist zum 1. Vorsitzenden der VHS Laichingen-Blaubeuren-Schelklingen e.V. gewählt worden.

Für den dadurch vakant gewordenen Sitz im Ausschuss der VHS des Gemeinderats wird Frau Esther Eiben vorgeschlagen.

Die Verwaltung geht davon aus, dass die personelle Veränderung im Wege der Einigung beschlossen werden kann.

3. Beschlussvorschlag

Der Gemeinderat erklärt sich einverstanden und beschließt, den Ausschuss der VHS mit Frau Esther Eiben zu besetzen.

Laichingen, 10.08.2018

Gefertigt:



Binder
Amtsleiter

Gesehen:



Kaufmann
Bürgermeister